

FOTO: CRISTINA FÉLIX

## Carlos Castaños califica a Estrada Ferreiro como el nuevo Hitler de Culiacán

A cinco días de tomar protesta como alcalde, Jesús Estrada Ferreiro fue señalado como el nuevo Hitler de Culiacán debido a su comportamiento autoritario, soberbio y grosero hacia el pueblo y los medios de comunicación.

Carlos Castaños, diputado federal por el PAN, reprochó la actitud del nuevo alcalde y afirmó que este ha llevado a cabo acciones anticonstitucionales, como cerrar la calle Obregón para su toma de protesta e impedir que periodistas presencien la

primera sesión de cabildo. Agregó que Estrada Ferreiro impuso las presidencias de las comisiones a cada regidor sin consenso. "Estamos ante un gobierno autoritario. Parece un Hitler, el Hitler de Culiacán", dijo.



> Carlos Castaños, diputado federal.

# No habrá 'dedazo' para elegir el nuevo dirigente del PRI

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional en Sinaloa, Ricardo Barroso Agramont, afirma que la convocatoria será abierta a todos los militantes que tengan la intención de registrarse

Estefanía López @eldebate

Ante las anteriores elecciones del Partido Revolucionario Institucional, en las cuales una sola fórmula se ha registrado para ocupar la dirigencia estatal o nacional, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del partido en Sinaloa, Ricardo Barroso Agramont, afirmó que conforme a los nuevos tiempos de regeneración, no habrá "dedazo".

Al dar a conocer la convocatoria de registro para los aspirantes a la dirigencia, el priista manifestó que será la primera vez que más de 3 mil delegados políticos de nivel nacional, estatal y municipal votarán en la elección tras haberse aprobado el método de asamblea política descentralizada.

"Las condiciones políticas nos obligan a escuchar a los militantes de casa. La apertura es sincera, y quien quiera participar podrá hacerlo y necesaria para lograr rescatar al partido", dijo. Afirmó que la convocatoria será abierta y que se tomará en cuenta la participación de cada militante.

### → Detalles

El presidente de la Comisión Estatal de

↓  
**3**  
mil  
delegados o más estarán votando para elegir al nuevo dirigente del partido.

### PRINCIPALES BASES DE LA CONVOCATORIA PARA ELECCIÓN DEL DIRIGENTE ESTATAL DEL PRI



Serán 18 asambleas integradas por Consejos Políticos del nivel nacional, estatal y municipal las que elegirán al nuevo dirigente.



Fecha de registro de candidatos: 14 de noviembre ante la CEPI en sesión plenaria con horario de 10:00 a 16:00 horas.



Dato: En las 24 horas posteriores a los registros, la CEPI revisará y evaluará la documentación para proceder a aprobar o negar la participación del candidato.

#### REQUISITOS:

No haber sido dirigente, militante o candidato de otro partido.

Residencia de por lo menos tres años en Sinaloa.

Ser militante del partido por más de 7 años.

Presentar un programa de trabajo dirigido al Comité Político Estatal.

Estar al corriente en el pago de sus cuotas.



**«Las condiciones políticas que vive hoy el priismo nos obliga a escuchar primero a los de casa»**

Ricardo Barroso  
Delegado del CEN

Procesos Internos del partido, Jesús Enrique Hernández Chávez, detalló que el registro de candidatos se llevará a cabo el 14 de noviembre en las sedes municipales del PRI y podrá inscribirse cualquier militante siempre y cuando cumpla con las bases.

En las próximas 24 horas se iniciará con la validación de candidatos y se

expedirá el dictamen aprobatorio o de negación a cada uno de los aspirantes.

### → Renuncia Gandarilla

El dirigente estatal del PRI, Carlos Gandarilla, especificó que durante los próximos días renunciará a la presidencia, pues al ser sustituto de Rosa Elena Millán, las disposiciones del CEN lo

obligan a separarse del cargo antes de iniciar la elección. Negó tener la intención de ocupar otro cargo político o haber recibido alguna invitación de Quirino Ordaz para trabajar en el Gobierno del Estado. "Es lo que establece el CEN, yo entre el PRI para servirle a Sinaloa y no por algún otro cargo de elección", dijo.

## Historias y aventuras

Rosario Oropeza



### Reutilizar parte de la basura, cultura de nuestros días

Ambicioso el proyecto de modernizar la ciudad de Culiacán del nuevo alcalde Jesús Estrada Ferreiro, mas se ve difícil que el transporte urbano se acomode en tan estrechas calles.

"Reciclar" es una palabra de moda en la vida moderna de la humanidad, pero los mexicanos no podemos dejar atrás la costumbre de tirar la basura en los lugares que no corresponden; es decir, dejarla en la vía pública. Los pescadores tiran todos sus desperdicios al mar, es frecuente observar manchas de basura flotando en cuerpos de agua de ríos, bahías, esteros y hasta en altamar. ¿Qué significa esto?, que la higiene nos importa un bledo. En muchas escuelas públicas y privadas se ha establecido la costumbre de pedir a los alumnos que recuperen el pet y lo lleven a centros de acopio del plantel, eso crea una cultura de limpiar y reciclar por el bien del medio ambiente.

Cierto es que muchos objetos o empaques de productos de consumo diario los reciclamos, por ejemplo tinas de lavadoras viejas se convierten en jardineras, al igual que cubetas despostilladas, ollas y sartenes sirven de maceteros.

Los frascos del alimento infantil sirven para llevar la muestra de orina al laboratorio; el de la mayonesa para guardar especias; el del mole, como vaso; la caja de galletas navideñas, como costurero; las bolsas del súper, para la basura; los pomos de refresco grandes, como jarra de agua. Una camiseta vieja o una toalla, como sacudidor o tapete; y hasta el empaque de la Maseca o la Minsa como raspo de papel higiénico... ¡Qué golpe tan duro!